



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La nécropole royale d'Abou Rawach

■ Après Meïdoum, Dahchour et Gîza, c'est chronologiquement la quatrième nécropole royale aménagée par les rois de la IV^e dynastie — en l'occurrence Rêdjedef (« Didoufri »), fils et successeur de Khéops, qui y implanta son complexe funéraire sur un promontoire rocheux.

■ À l'est de cette pyramide, des nécropoles de particuliers occupent des collines limitrophes des terres cultivées. Fouillées et étudiées de manière décousue dans la première moitié du XX^e siècle, laissées en marge des études thématiques qui ont pourtant profondément renouvelé, depuis cette date, la connaissance de l'art et de l'architecture funéraires

